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「くじらが給食に出ました。」

市内の小中学校では既に給食に出ていたくじら料理が、

今回、網走くじら協会と網走市漁港課の協力により、本校

でも初めて給食のメニューにくじら料理が出ました。

今回は、くじら肉を提供していただいた下道水産の社長

さんの希望で定番のくじらの竜田揚げを食べました。初め

て食べる児童生徒もいましたが、声を揃えて「おいしい。」

と食べていました。

また、来年度以降もくじら料理が、年一回ですが給食メ

ニューに載ることになりました。

最後に、今回のくじら肉の提供にあたって御尽力いただ

いた下道様、おやじの会ＯＢの笹尾様、網走くじら協会の

皆様、そして網走市漁港課の皆様に感謝申し上げます。
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